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VAMOS SEMEAR... 
 

A salvação de nossos filhos e alunos não é obra do acaso, depende de tempo, dedicação empenho, estudo e 
joelho no chão. 
 
Educar não é algo passivo , desinteressante, ao contrário, é vibrante, dinâmico, atuante, é vencer obstáculos, é 
semear. 
Sementes me lembra da... 

 
A loja do Senhor 

Na loja do Senhor, entrei e vi um Anjo no balcão. Maravilhada perguntei: 
─ Santo anjo, o que vendes na loja? O Anjo respondeu: ─ “Todos os dons de Deus” 

- Custa muito? – “Não, é tudo de graça” 
Contemplei as prateleiras e vi jarros de amor, vidros de fé, pacotes de esperança, frascos de felicidade 

caixinhas de sabedoria e muito mais. Tomei coragem e pedi: 
─ Por favor,  Santo Anjo, quero alguns jarros de Amor, um vidro de fé, bastante felicidade, e também a vida 

eterna para mim e para toda a minha família e amigos . 
Um anjo preparou tudo para mim e entregou-me um pequeno embrulho que cabia na palma de minha mão. 

Um pouco surpresa, porem maravilhada, perguntei ao Anjo: 
─ É possível estar tudo aqui? 

O Anjo respondeu com um sorriso: ─ Na loja de Deus, não entregamos os frutos ... Só as sementes.  
  
Queridos, por isso nessa manhã eu os convido a semear. 
 
Sementes do Amor: S. João 4:8 e Mateus 22:37-39 
 Amar é uma decisão – decidimos amar. Amar pessoas e não coisas, amar  como Cristo amou, amar primeiro 
a Deus, depois nós mesmos, depois ao próximo. Demonstro que amo através de atos, dedicando tempo. “ 
Pais, daí a vossos filhos  amor,  amai-os no berço, na infância, na juventude. Não lhes fechai a fisionomia, 
mas mostrai-lhes uma face radiante.” LA 196 
 “...há necessidade de manifestação de amor e ternura, de maneira casta, pura e significante.”  LA, 198 

 
TEXTOS: – O Menino que queria ser TV 

Li na Folha da Família, uma oração de um garoto que queria ser uma TV. 
Na oração a Jesus ele explicava o porquê. 
Queria ser uma TV,  porque seus pais davam mais atenção a ela, do que a ele. 
Olhavam mais para ela que para ele. 
Ficavam mais em silêncio para ouvi-la que para ouvi-lo. 
Admiravam-se  mais com o que ela mostrava, do que com o que ele mostrava. 
Porque queria que seu pai risse com ele, como ria dos programas e piadas da TV. 
Porque notava que quando a Tv não funcionava, logo era chamado um técnico para consertá-la. Ele gostaria 
de ser o melhor amigo e a pessoa mais importante para seus pais e, assim se sentiria feliz. 
 
A criança pode não entender o significado de muitas palavras, mas sabe registrar um gesto de amor. Mesmo 
que esse gesto seja apenas um abraço ou um olhar.   
E você já fez um gesto de amor hoje? Semeio amor, amando. 
 
Sementes da Fé –. Hebreus11:1 
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Amor a Deus – Comunhão  - Culto Familiar – “Não recai sobre os professores da ES a obra de indicar a 
vossos filhos o caminho que devem seguir. A ES é uma grande benção, ela pode ajudar-vos em vosso 
trabalho, mas não pode tomar vosso lugar. Deus deu a todos os pais e mães a responsabilidade de levar os 
filhos a Jesus , ensinando-os como orar e crer na palavra de Deus.” LA,189 
História:  Suzana Wesley 
Mãe de João e Carlos Wesley – ano de 1700 – 19 filhos era impossível deixar as crianças e passar tempo 
sozinha com Deus , mas ela sabia que precisava de períodos de tempo com o Senhor, ou então se privaria de 
algo muito especial . Assim Suzana criou sua câmara particular de oração , puxando a extremidade da saia e 
cobrindo a cabeça. As Crianças aprenderam a respeitar aquilo como sinal de que não deveriam interrompê-la. 
A mãe estava passando algum tempo com Deus e isto fez a diferença na sua vida e na vida de seus filhos. 
Sem tempo para Deus nossos dias se tornam como músicas sem notas ou palavras sem letra. Escolha um 
momento e na quietude, o silêncio te abrira os olhos a algo sagrado lhe acontecerá. Semeio Fé,  exercendo a 
fé. 
 
Sementes do Saber – Prov. 4:15 
Conhecimento vem de livros, estudo, pesquisa, experiências. Sabedoria vem de um relacionamento íntimo 
com Deus. Conhecimento vem dos livros, Sabedoria do livro dos livros. Conhecimento recebemos de 
mestres, sabedoria do Mestre dos Mestres. 
Estabelecer regras - As regras devem ser poucas, claras e possíveis de serem cumpridas. Parábola do banco 
de trás. Dureza  não é requisito para obediência. Direção uniforme e constante. Lei mútua para pais e para 
filhos. 
Diga não aos seus filhos sem medo, se eles não aprenderem a ouvir não de seus pais, eles não estarão 
preparados para ouvir não da vida. Não terão chance de sobreviver. Existem regras negociáveis e não 
negociáveis. 
 Abraão Governava sua família (1000 pessoas) “ Tal casa exigia mão firme ao leme. Contudo, exercia sua 
autoridade com tal ternura que conquistava o coração.” Ed. 187 O que é ternura? Abraão soube colocar em 
prática o Salmo 85:10 A misericórdia e a verdade se encontraram: a justiça e a paz se beijaram.  
Formar seres pensantes, que saibam fazer escolhas.   
 
 Semeio  sabedoria, sendo sábio. 
 
Sementes de caráter – Deut. 6:6 – Efes. 5:1 
Respeitar aos mais velhos?  Respeitar a todos. 
Ainda Abraão - “ Todos eram tratados com justiça e compaixão” PP 139 Não se ensina a falar baixo, 
gritando Silêncio.  
O sermão do Papai – Autor desconhecido 
Um pastor estava muito aterefado em seu escritório preparando o sermão do domingo seguinte. Ao esticar o 
braço para pegar um livro na estante, ele se lembrou de que o  havia deixado no pavimento inferior da casa. 
Sua filha pequena estava brincando no quarto, ele a chamou e ela veio correndo, ansiosa e alegre só em 
pensar que o papai estava necessitando de sua ajuda. Ele explicou detalhadamente onde ela poderia encontrar 
o livro. A menina desceu com ar de felicidade no rosto, retornando alguns momentos depois com um 
livro,que, ao olhar de relance, o pai percebeu que não era o livro que ele havia pedido. Assim mesmo ele 
pegou o livro e o colocou na mesa. Em seguida, olhou para o rosto ansioso da filha e sorriu. Puxou-a para 
perto de si, beijou-a e disse: 
─ Obrigada, querida. 
Depois de ela voltar a brincar feliz e satisfeita, ele desceu a escada em silencio e foi buscar o livro que 
necessitava. Acho que eu gostaria de ouvir os sermões daquele homem. 
 
 O exemplo não é a melhor maneira de educar – é a ÚNICA. 
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“É mais fácil e muito mais seguro semear a semente pura e boa  do que arrancar a erva má mais tarde.” LA 
201. Vamos  semear. 
Queridos pais, professores, líderes, jovens, crianças e idosos continuemos a caminhar e a semear os frutos.  
Quando as trombetas soarem, o céu se rasgar, as sepulturas se abrirem, devolvendo vida àqueles que 
descansam no Senhor. Quando num abrir e fechar de olhos, formos transformados e depois de uma viagem 
interplanetária e fantástica, estivermos diante dos portais de pérolas, e estes se abrirem e nos vermos face a 
face com o Amado Mestre e de suas mãos recebermos a coroa da vitória.  Não estaremos sozinhos, estaremos 
com aqueles a quem Deus nos confiou, jogaremos nossas coroas aos seus pés, porque a vitória foi dEle. Nós 
apenas deixamos que Ele cumprisse seu plano em nós.  
Que essa seja nossa realidade Amém! 
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